

El PP de la Comunitat Valenciana estima que unas 300.000 personas irán a la manifestación de Murcia

🕒 14:15 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



El PPCV estima que unas 300.000 personas se manifestarán mañana en Murcia en defensa del trasvase Tajo-Segura, de cuyo mantenimiento dependen 36 municipios de la provincia de Alicante, según ha avanzado hoy la secretaria general de los populares alicantinos, Mónica Lorente.

EFE Lorente, que es también alcaldesa de Orihuela, ha realizado estas declaraciones en una rueda de prensa celebrada en Alicante, junto con el vicesecretario de Política Local del PPCV y alcalde de Crevillent, César Augusto Asencio, y la coordinadora regional del partido y portavoz del grupo popular en el Ayuntamiento de Elche, Mercedes Alonso.

Para Lorente, la manifestación supone "una gran protesta social", en la que se solicitará al Gobierno que "deje en paz" el trasvase Tajo-Segura y dé "una solución definitiva al problema del agua en España".

"El PP formará parte de la movilización para luchar y gritar" contra la hipotética caducidad de esa infraestructura, ha remarcado Lorente, quien ha adelantado que una amplia representación del PPCV acudirá a la manifestación.

Lorente ha expuesto que la Unión Europea considera a la agricultura un valor económico, mientras que, en España se pierde "el tren del agua".

También ha detallado que más de 52 autobuses viajarán desde la provincia de Alicante hasta Murcia para trasladar a los ciudadanos que deseen acudir a la manifestación, donde se clamará por "la supervivencia" del trasvase Tajo-Segura.

Por su parte, Asencio ha calificado de "contradictoria" la postura del PSOE en relación con esa infraestructura, porque, a su juicio, "juega al doble lenguaje".

Según el dirigente popular, "es un contrasentido que, con el Estatuto de Castilla-La Mancha, se cambie la historia de una infraestructura de treinta años, como es el Tajo-Segura".

"Nos gustaría que la vicepresidenta primera del Gobierno, María Teresa Fernández de la Vega, encargada de coordinar los trabajos del Estatuto de Castilla-La Mancha, asistiese a la manifestación", ha señalado.

A su vez, Alonso ha subrayado que el mensaje del PP "siempre ha sido que el agua no entiende de fronteras y que debe ir de donde sobra a donde falta".

"Con el Tajo-Segura, nos jugamos la agricultura, el turismo y la industria", ha advertido Alonso, quien ha precisado que su formación política no sólo se conforma con el mantenimiento de esa infraestructuras, pues "exige también el trasvase del Ebro" por entender que será "la solución definitiva al problema del agua".